

Gareth Bale se suma a Iniesta y Casillas como embajador de Sony

Palco23

12 mar 2015 - 09:07

Gareth Bale no atraviesa por su mejor momento a nivel deportivo, con la grada del Santiago Bernabéu pitándole en los últimos partidos. No obstante, el jugador galés del Real Madrid es todo un icono en su país y Sony quiere aprovecharlo. La multinacional tecnológica ha firmado un acuerdo con el futbolista, por el que se convierte en embajador del nuevo *smartphone* *XperiaZ3*.

El acuerdo de patrocinio, que se prolongará durante todo un año, irá acompañado de distintas acciones promocionales, como sorteos para viajar a Madrid a ver un partido del conjunto blanco entre aquellos que compraran un nuevo dispositivo móvil de Sony en tiendas Vodafone.

No es el primer contrato comercial de Bale, que también es una de las imágenes destacadas de Adidas y ha participado en la campaña *Be Haters* junto a otros futbolistas de talla mundial como Luis Suárez. El jugador también mantiene acuerdos con el desarrollador de videojuegos EA Sports, la plataforma de televisión de pago BT Sport y la marca de bebidas isotónicas Lucozade.